## Ce que vous devez savoir en cas d'intempérie et de froid extrême



Durant les grands froids ou en cas de violentes tempêtes, les autobus scolaires peuvent accuser un retard important. Vous pouvez consulter la liste des retards et annulations à partir du site Internet <a href="https://infobus.francobus.ca">https://infobus.francobus.ca</a> ou à partir du site Internet du Service de transport Francobus au <a href="https://infobus.francobus.ca">www.francobus.ca</a> en appuyant sur l'horloge.

## Processus en cas d'intempérie et annulation de transport scolaire

Lors des journées de fortes tempêtes, le Service de transport Francobus et les compagnies d'autobus consultent les prévisions météorologiques et évaluent l'état des routes.

La décision d'annuler le transport scolaire n'est jamais prise à la légère. Les conducteurs d'autobus, les agents de différentes compagnies de transport scolaire et les agents de sécurité vérifient l'état des routes avant 5 h le matin et font part de leurs observations au Consortium. Les conducteurs d'autobus scolaires circulent sur les routes très tôt le matin, parfois même avant que les équipes d'épandage de sel et de déneigement aient terminé leur travail.

Il peut arriver qu'un secteur ne soit pas affecté par les intempéries. Cependant, les autobus qui desservent les écoles en périphérie sont parfois utilisés pour les trajets des écoles d'un autre secteur. L'annulation du service de transport peut donc être inévitable.

Une fois que la décision sur l'état du transport scolaire est prise, le Consortium communique avec les conseils scolaires. La décision de fermer les écoles revient à chacun des conseils scolaires.

Le Consortium transmet ensuite ces renseignements aux médias et affiche également l'état du transport sur le site web <a href="www.francobus.ca">www.francobus.ca</a>.



